

Forums pour les consommateurs

## séquelles après une consommation

Par coconuts Posté le 09/04/2023 à 20h10

Bonjour à tous  
(J'écris beaucoup mais svp lisez)

Lundi 3 avril mon amie m'a fait tester du spleen pour ensuite me dire que c'était du cbd, fait par une connaissance de sa cousine..

on était dans un coin de notre ville et j'ai commencé à tirer quelques taff sur sa ce (à ce moment là elle était partie) et la je commence à planer, à rigoler pour rien et je me dit ça y est ça fait effet puis ensuite j'ai remarqué que les effets ne se dissipait pas aussi vite que je le pensais, mon cœur battait à fond j'ai commencé à paniquer, un mega bad Trip quoi surtout que ma pote était partie qu'elle ne m'avais pas prévenu des effets presque immédiat et hardcore et que j'étais en plus dehors ???? de base je ne prends pas ce genre de chose je veux juste essayer, j'ai vraiment eu super peur, elle m'a donc ramené chez elle et au bout d'une heure j'étais déjà mieux. J'ai cherché sur internet et j'ai trouvé le Buddha blue et je pense sincèrement que c'était ça.

Et depuis ce jour là je me réveille presque toute les nuits parce que je n'arrive pas à respirer ou alors j'en ai la sensation, même quand je chill sur mon tel ou alors en classe quand j'ai rien à faire, ça va faire bientôt une semaine et j'ai assez peur je sais pas quoi faire qui je dois aller voir etc je ne sais pas si c'est de la paranoïa parce que j'ai peur et que je culpabilise ou que vraiment j'me suis niqu\* un truc après j'ai fait ça qu'une fois donc je me dit que je suis vraiment parano mais bon aidez moi parce que c'est trop !

### 1 réponse

---

toujour\_en\_place - 30/11/2023 à 01h50

Salut j'espère que tu vas bien même si je pense que cette histoire et maintenant derrière toi je voulais quand même te répondre déjà cela n'est pas du cbd mais probablement du ptc ( buddha blue,spleen,ceb) ça varie dans tout les cas vous allez le reconnaître c'est un puissant cannabis de synthèse cuit avec de la base de la neutres qui altère beaucoup de tes sens et de ton organisme la perception la pensée le touchée l'humeur la tension la température corporelle et d'autres cela dépend plus ou moins au niveau du contexte de ton humeur dans la situation dans laquelle tu vis ou encore les gens que tu côtoie sur le moment et leurs comportements vis à vis de toi ce qui en fais une drogue très dangereuse si on se trouve dans des endroits où que nous sommes pas rassurés ou avec des gens malveillants mais le plus vicieux avec cette drogue c'est qu'on en tombe très facilement accro car tout c'est sens et ces organes modifiés disparaissent petit à petit au fil de la consommation laissant place à une grandes accoutumances et à un organisme et à des sens complètement ravagé par cette drogue tellement que les gens fume sans même pouvoir avoir un seul effets car le corps

humains s'adapte très facilement pour avoir l'impression d'en redonner dès normaux alors que la réalité c'est que au moments du sevrage les gens redeviennent dans une réalité qu'il avais complètement oublié car leurs corps ce guerit et très souvent c'est gens là n'on pas le mental car les effets du sevrage son identique à un gros bad trip ( tremblements,nausées,vomissements,palpitations,sueurs) on trouve tout c'est effets au niveaux du sevrage comme au niveau des premières consommations et c'est pour ça que je vous conseille fortement de ne jamais touché à ce produit et de le faire propager le moins possible car cela est une vrai problème pour la société et cela s'aggrave j'ai moi même consommé de cette merde pendant 1 ans (10ml par jours) voir plus quand j'étais chaud et je le déconseille fortement car c'est un produit très addictif et j'espère que toutes les personnes qui compte ou essaye d'arrêter y arriveront et sinon pour en revenir à toi je te conseil de ne pas t'inquiéter cela son juste des séquelles d'anxiété le ptc peux modifier beaucoup la pression sanguine le pouls la tension et la respiration au moments des premières consommations ton corps n'étais peut être pas forcément préparé et donc te donne dès signal d'alerte ne consomme plus jamais de ça même si une vape paraît inoffensif ce n'est pas le cas